## INTERETS PROFESSIONELS

## CONGRES MÉDICAL A SHERBROOKE

Le Cinquième Congrès Médical de langue française de l'Amérique du Nord, doit avoir lieu à Sherbrooke, les 23, 24 et 25 août prochain.

La prochaine réunion s'annouce sous les plus heureux auspices: déjà plusieurs médecins nous out, manifesté leur intention d'assister aux séances, et de plus, un grand nombre doivent nous faire tenir sous peu des communications personnelles.

Les Congrèssistes apprendront avec plaisir, saus doute, que la Société de Chirurgie de Paris a délégué, officiellement, Monsieur le docteur Picqué, Chirurgien en chef à l'Hôpital Lariboisière, Chirurgien en chef des Asiles d'Aliénés, Officier de la Légion d'Honneur.

Spécialisé depuis de longues années dans la Chirurgie des Aliénés, il se propose de faire, sur le sujet, une conférence devant les membres du Congrès, pour leur marquer ce qui a été fait en France, dans le traitement chirurgical de la folie, durant ces dernières aunées. Monsieur le docteur Picqué a déjà publié sept volumes de travaux sur cette branche de chirurgie.

Syphilis Artério-selérose, etc. (Ioduro-Enzymes) Iodure sans Iodisme **Todurase** 

de COUTURIEUX,
57, Ave. d'Antin, Paris,
en capsules dosées à 50 ctg. d'ledure et 10 ctg. de Levurine.